

Califican en Francia de inmoral al bloqueo estadounidense a Cuba



Christian Rodríguez. (Imagen de archivo/RHC)

París, 4 nov (RHC) El responsable de Relaciones Internacionales de La Francia Insumisa (LFI), Christian Rodríguez, tildó este sábado de inmoral el bloqueo que Estados Unidos impone a Cuba y celebró el rechazo ratificado esta semana en la ONU a esa política.

En declaraciones a Prensa Latina, resaltó que casi la totalidad de los Estados miembros de las Naciones Unidas votaron una vez más en la Asamblea General, en Nueva York, por el fin del cerco económico, comercial y financiero vigente por más de 60 años.

El jueves, el principal órgano deliberativo de la ONU adoptó por 187 votos a favor, una abstención y dos en contra (Estados Unidos e Israel) una nueva resolución sobre la necesidad de que termine el bloqueo, el trigésimo primer texto de su tipo aprobado desde 1992 en el ente multilateral.

Solo se opusieron dos países frente a ese bloqueo inmoral y criminal, dos aliados que para nada brillan por estos días, como lo demuestran las salvajes masacres en curso en la Franja de Gaza, advirtió Rodríguez.

De acuerdo con el responsable de Relaciones Internacionales de LFI, urge que la comunidad internacional jamás acepte que el cerco impuesto por Washington a Cuba se asuma como algo normal.

El pueblo cubano tiene derecho a vivir en dignidad, soberanía e independencia, por lo que junto a los pueblos del mundo entero seguiremos exigiendo el levantamiento inmediato del bloqueo, afirmó. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338444-califican-en-francia-de-inmoral-al-bloqueo-estadounidense-a-cuba>



Radio Habana Cuba